

Muere general ruso en atentado con auto bomba



El teniente general Yaroslav Moskalik, subjefe del mando de operaciones del Estado Mayor de las Fuerzas Armadas de Rusia, murió este viernes tras un atentado con un coche bomba en la región de Moscú, según confirmó el Comité de Instrucción de Rusia (CIR). "Según datos preliminares, como resultado de la explosión murió el teniente general Yaroslav Moskalik", señaló a la prensa Svetlana Petrenko, portavoz del CIR.

La explosión se produjo en el patio de una urbanización ubicada al este de Moscú, un sector habitado principalmente por militares retirados. El artefacto explosivo habría sido detonado de forma remota al paso del alto oficial frente a un automóvil Volkswagen Golf, según los canales de Telegram Mash y Shot. De acuerdo con la agencia TASS, en el lugar se hallaron restos del explosivo y se habría utilizado una bombona de gas con un poder equivalente a 300 gramos de trilita. Las autoridades iniciaron una investigación por homicidio premeditado.

Este no es el primer atentado contra altos mandos del Ejército ruso. En diciembre pasado, el teniente general Ígor Kirílov, jefe de la defensa radiológica, química y biológica, también murió en una explosión al salir de su casa. Entonces, el presidente Vladimir Putin calificó el hecho como un "fallo grave" de los servicios de inteligencia, que apuntaron a operativos de espionaje ucranianos.

Posteriormente, el Servicio Federal de Seguridad (FSB) aseguró haber frustrado una serie de ataques similares y detuvo a cuatro ciudadanos rusos en el marco de esas investigaciones.